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SEMÁFORO APAGADO 
Varios días lleva apagado el semáforo de Avenida Pedro 
Aguirre Cerda con Ascotán Sur, sector norte de Antofa- 

gasta.Sería bueno que sea habilitado porque son cruces 
peligrosos. 
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DESALOJANTOMA 

(MAntofaDenuncias señala en X: “Final feliz, desalojan 

toma en sector La Chimba de 4Antofagasta, seremi de 
Seguridad Pública Jorge Cortes Monroy, Carabineros y 

la Armada de Chile los echaron”. 
  

  

LA FRASE 

é La investigación basada en un 
trabajo de campo por parte de 

los detectives junto al Ministerio 
Público, logró establecer que se trataba 
de una organización delictual de 
carácter transnacional, con operaciones 
que se iniciaban en Bolivia y se 
extendían por las regiones de Tarapacá, 
Antofagasta y Metropolitana”. 

Mauricio. ista 
contra el crimen organizado de la PDI, al comentar sobre la captura 
en la zona de una banda que traficaba droga boliviana hacia la 

  
  

  
capital. 
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La Estrella de Antofagasta 
  

Nepotismo 

Estimado director: 
El Presidente Boric, por la renuncia 
desu cuñada de la SECOM, Fiona Bo- 
nati, por viajar dos veces al extranje- 
ro mientras tenía licencia por alar- 
gue de su postnatal, declaró que esta- 
ba correcto y que debe enfrentar las 
consecuencias como cualquier ciuda- 
dano. 
Pero más correcto hubiera sido que el 
Presidente Boric, basado en una de 
sus promesas más “apreciada” y “se- 

ductora” de su campaña presiden- 
cial, esa que noseibaa contratar en 
su eventual gobierno a ningún pa- 
riente, en resumen, le decía no al ne- 

potismo, en el momento en quesu 
hermano se casaba con Fiona Bonati 
(25.01.25), ipso facto debió haberla 
removido de su puesto en el gobier- 
no, para así honrar 100%, su mencio- 

nada promesa electoral. 

Bonus track: con fecha 28.09.24 el 

medio CIPER, informaba que una pri- 
ma del Presidente Boric, Isabel Santi- 
báñez Boric, fue contratada por ENA- 
MI para trabajar en el área del Litio. 
Ala vista de los hechos ¿No le parece 
que nuestro Chile necesita tener un 
control muy estricto delas promesas 
de los presidenciables, en especial, 

con las queson más “seductoras” pa- 
ra el electorado, o sea, las que buscan 

votos para que sean cumplidas, sío 
sí, si son elegidos, y sino las cum- 
plen, tengan que rendir cuentas a 
quien corresponda? 
Esa hora que los electores sean con- 
siderados y respetados siempre, no 
solo tiempo antes de las elecciones. 

Luis Enrique Soler Milla 

EL TIEMPO 

Antofagasta ¿y 13"C/19*C    Calama 0%c/22' 

Tocopilla 16*C / 22% 

Taltal 13% /16*C 
San Pedro 1% / 22% 

EMERGENCIAS 
Ambulancias 131 

Bomberos 132 
Carabineros 133 

Investigaciones 134 
Emergencia Marítimas 137 

MONEDAS 

Dólar observado $933,91 
Euro $1.070,38 

Peso Argentino $0,79 
UF $39.214,80 
UTM $68.785 

E 

POSTS 

OTLAN: 
Crisis en el Hospital de 
Antofagasta: senador Araya se 
reúne con director de 
Concesiones y pide reforzar 
procesos de fiscalización. En la 
cita, además, se abordaron los 
problemas de coordinación que 
existirían, según el legislador, 
entre los ministerios de Salud y 
Obras Públicas, para hacerse 
cargo del buen funcionamiento 
del centro hospitalario. 

(OCGE Clientes 
Informamos a nuestros clientes 
de los sectores de La Pampa, 
Pasaje El Volcán, Pasaje 
Cordillera de la Sal, Pasaje Julio 
Marín y Vladimir Saavedra; en la 
comuna de Antofagasta, la 
normalización del servicio.   

  

COLUMNA académica de Psicología, UN 

Violencia escolar con armas 

Lamentablemente, las peleas con 
armas cortantes, balaceras y otro ti- 
po de ataques se están volviendo ca- 
da vez más recurrentes en los esta- 
blecimientos educacionales. Dada 
la gravedad de la situación, se ha 

formulado la propuesta de colocar 
detectores de metales en las entra- 
das de los colegios con la intención 
de detener a tiempo sucesos de con- 
siderable gravedad. ¿Por qué hemos 
llegado a estos niveles de violen- 

cia?, ¿por qué la anomia de nuestra 
sociedad va acrecentándose hacia 
niveles cada vez más degradantes? 
Es importante señalar que esta rea- 

lidad expresa la fractura de los vín- 
culos sociales, familiares y escola- 
res. La anomia, carencia de normas 
sociales, da cuenta de una historia 
sociocultural deshilvanada, siendo 
los niños, adolescentes y jóvenes los 
portadores de actos violentos que 
carecen de palabra, porque no ha si- 

    

Miriam Pardo Fariña 
Iniversidad Andrés Bello “e 

do posible tramitar los sufrimien- 
tos por vías simbólicas y afectivas. 
Esto da cuenta de deshumaniza- 
ción. Se piensa en el detector de me- 
tales como una medida urgente pa- 
ra evitar este descontrol desmedi- 
do; sin embargo, es una señal para- 
dójica si consideramos que el siste- 
ma educativo debe formar a sus es- 
tudiantes integrando los ámbitos 
referidos a lo educativo, emocional 
y comunitario.
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